



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE
MUÑOZ

A México no se aplicará íntegro el arancel a exportación automotriz: Secretaría de Economía

La forma como diputadas y diputados de Morena y sus rémoras (PRI incluido) arroparon a Cuauhtémoc

Blanco para librarlo de un proceso de desafuero y ser juzgado por varios delitos pinta de cuerpo entero al legislativo del oficialismo y deja en claro que el movimiento ni ve ni escucha a las víctimas que debería defender. El ex gobernador de Morelos está acusado de violación en grado de tentativa por su media hermana Nidia Fabiola N, de violencia doméstica por su actual esposa Natalia N, desvío de recursos por el gobierno que encabeza Margarita González Saravia, asociación delictuosa por la fiscalía morelense y hasta implicado en el homicidio de Juan Manuel García Bejarano, organizador de la Feria de Cuemavaca en abril de 2017, según la confesión grabada del autor material, José Fierro Escobar. En San Lázaro, votaron a favor del desafuero del Temo el bloque panista con 67 legisladoras y legisladores, el Verde con 2, PT con 38, Movimiento Ciudadano con 26 y Morena con 25, pero esos 158 votos resultaron inútiles frente a la ola guinda que con 291 en contra y 12 abstenciones arrasó en defensa del ídolo americanista. Como los casos de Javier Corral, Miguel

Ángel Yunes Márquez, Félix Salgado Macedonio o Ignacio Ovalle, entre otros, quienes tienen cuentas pendientes con la justicia hallan refugio seguro en Morena. Cosa de ver como ahora que la Fiscalía General de la República persigue al ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, vox populi atribuye su desgracia a no haber saltado a tiempo a las filas de la franquicia obradorista. A hombres y mujeres de Morena los mantiene unidos la complicidad, el abuso, el cinismo, la impunidad, la disciplina del silencio ante las evidencias en contra de sus imponentes militantes. La Comisión Nacional de los Derechos Humanos vuelve a brillar por su ausencia sirviendo a la perfección para lo que fue conquistada por el obradorismo desde 2019, como una piedra en el sinuoso camino de las víctimas en busca de justicia, sean éstas mujeres o varones. La Secretaría de las Mujeres se revela en el caso del ex goleador como otro elefante blanco, un cero a la izquierda mas ocupado en la llamada gestión política (grilla) que en defensa del género, olvidando a las víctimas de abuso por parte de sus parejas, las incómodas mujeres buscadoras o las madres de niños con cáncer etiquetadas como "golpistas". Del PRI no podía esperarse menos: el miedo no anda en burro y el apoyo de toda su bancada para evitar el desafuero del Temo tiene



su origen en la misma amenaza contra su dirigente nacional Alejandro, Alito Moreno, cuyo expediente de probable juicio político por su escandaloso enriquecimiento inexplicable cuando fue gobernador de Campeche está en la mesa de la Sección Instructora en San Lázaro; volvió el PRI-MOR. ¿qué le deben AMLO, la presidenta Sheinbaum y todo MORENA a Cuauhtémoc Blanco? ¿será que en su paso por el gobierno de Morelos aportó los recursos suficientes al movimiento para comprar una curul y su beatificación política? Lo cierto es que hoy no es tiempo de mujeres ni llegaron todas.

* Caen entre 7% y 2% las acciones de las empresas automotrices en el mundo, incluidas las estadounidenses, tras el anuncio de Donald Trump de aplicar aranceles de 25% a los vehículos no fabricados en su país, afectando a México, Canadá, China, Japón, Corea y la Unión Europea. El anuncio del jefe de la Casa Blanca amenaza con dañar la economía de todo el mundo y ha provocado también la caída de la confianza de los consumidores en Estados Unidos donde la Reserva Federal ha reducido sus previsiones de crecimiento y ha elevado las de inflación. En el caso de México la Secretaría de Economía asegura que a sus armadoras no se les impondrá íntegra la tarifa, ya que a partir del 2 de abril habrá nuevas negociaciones sustentadas en el 40% de componentes nacionales por vehículo exportado, por lo que confía que el arancel será menor a 25%.

RAPIDITAS:

> -Concluyó la más reciente audiencia de Rafael Caro Quintero y su sobrino Ismael Quintero Arellanes en una corte federal de Brooklyn, Nueva York, donde el juez de su causa otorgó 90 días

a los fiscales para que informen si pedirán la pena de muerte contra el ex líder del Cártel de Guadalajara. El 25 de junio será la próxima audiencia.

> -Este lunes 31 vence el plazo para que las personas morales presenten su declaración anual, por lo que el SAT envió de manera masiva un recordatorio al Buzón Tributario de esos contribuyentes. No presentar esta declaración implica una multa de 1, 800 a 22 mil 400 pesos, hasta la restricción de Sellos Digitales, sin los cuales el contribuyente está imposibilitado a facturar.

> -Hablando del SAT, a pesar de estar prófugos con todo y su numerosa familia desde octubre de 2021 por lavado de dinero y delincuencia organizada, la dependencia desbloqueó las millonarias cuentas bancarias de la ex conductora de televisión Inés Gómez Mont y su esposo Víctor Manuel Álvarez. Gran trabajo de su equipo de abogados, sospechosa ineficiencia de la UIF que corrió a notificar a todas las instituciones bancarias la liberación de las cuentas de los indiciados, o inexplicable laxitud del Poder Judicial, el tema no deja de despertar sospechas. No fuera Juan pueblo el que omita declarar su ingreso por una chambita de 2 mil pesos porque la UIF le cae como el peor delincuente fiscal.

> -En el CEN del PAN se cuestiona la conveniencia de ir o no de la mano del PRI a las elecciones del primero de junio en Durango y Veracruz, luego del voto priísta de apoyo a Morena en el caso del desafuero de Cuauhtémoc Blanco. En el blanquiazul no tardan en informar su decisión aunque se sabe que son mayoría quienes prefieren no jalar con los tricolores esta vez.